

En vertu de cet accord, les compagnies aériennes japonaises qui desservent Toronto, se voient offrir de nouvelles possibilités d'étendre leurs services actuels au-delà de Vancouver. Le Japon pourra, en plus, desservir au Canada une troisième destination qu'il devra désigner.

"Je suis vraiment ravi de savoir que d'autres villes canadiennes pourront bénéficier dorénavant de services aériens directs à destination du Japon", a déclaré M. Clark. Je suis sûr que cela favorisera le tourisme et renforcera les liens avec le principal partenaire du Canada dans la région du Pacifique", a-t-il conclu.